



“Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, este lleva mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer.”

– Juan 15:5

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Primera Reunión de Coordinadores de SIMES a realizarse en Abril 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Mar 01 – Firma Oficial de Convenio MINTS - UCAD

Mar 01 – Conferencia 2 del curso Libro de Nehemías en San Salvador.

Mar 12 – Inicia curso de Historia Post Reforma en Santa Ana.

Mar 15– Inicia curso de Introducción a la Teología en Santa Ana.

Mar 18– Inicia curso del Libro de los Hechos en Ahuachapán.

Mar 19– Inicia curso de Sociología en Metapán.

Mar 19– Conferencia 2 del curso de Historia de la Post Reforma en Santa Ana.

Cuando Jesús expuso esta enseñanza seguramente tenía en mente a aquella vid muy especial que Dios había plantado en Canaán, esto es, a Israel. Esa vid aún mantiene continuidad en el pueblo del pacto que Dios ha establecido entre todas las naciones. La *fructificación* de su pueblo es el mensaje central de esta enseñanza, pero el énfasis de estos frutos no es hacia el exterior (evangelismo) sino en el interior (justicia y santidad). Para esto, Jesús indica que deben intervenir dos factores esenciales que son mutuamente necesarios. *Primero: Podar*. La vid debe ser sometida a un proceso que le causará dolor temporal, y aunque parezca un acto drástico a quienes no conocen sobre agricultura, el sabio labrador podará cada rama sin dudarlo para que lleve más fruto. De igual forma, el pueblo de Dios debe experimentar alguna clase de sufrimiento en su peregrinar diario hacia la santidad, pues en hacerlo, fructifican los valores del reino de Dios en su vida diaria. *Segundo: Permanecer*. Cada rama de la vid necesita estar unida a la vid para fructificar. Aunque haya mucho fruto en una rama pero si ésta se desprende de la vid, morirá y perderá sus frutos. De igual forma, cada miembro del pueblo de Dios debe mantener y desarrollar una relación de permanencia en Cristo. Él vive en nosotros y nosotros permanecemos en Él. Gozamos de una relación recíproca que trae beneficios a nosotros y rinde gloria y honor a Dios por medio de los frutos. Durante el mes de Febrero hemos experimentado estos dos factores en el desarrollo de las actividades de SIMES. Sin duda, el proceso de la poda es doloroso y debemos dar gracia a Dios por el sufrimiento que Él provee para nuestro buen crecimiento. Nuestra permanencia en Él no es por causa de nuestra capacidad sino por la obra que Él realiza en nuestra vida. Él nos permite fructificar en la educación teológica y ministerial.

Durante la primera semana del mes hubo varias actividades en los centros de estudio. El día **Martes 01** viajé a la ciudad de Santa Ana para dictar la segunda conferencia del curso *Introducción a la Biblia* en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la conformación del canon bíblico y algunos principios esenciales (revelación, inspiración, interpretación). El grupo está integrado por doce nuevos estudiantes a nivel de Licenciatura que este año inician sus estudios. Este día también inició en modalidad a distancia el curso del Libro de Nehemías en el Seminario Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. El profesor Mario Corleto expuso la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán. En esta ocasión fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudiaron cuatro ladrillos del liderazgo bíblico: fe, oración, disciplina y enseñanza. Este grupo ahora está integrado por quince estudiantes. Se dio la bienvenida a cuatro nuevos estudiantes en este curso. El día **Viernes 04** viajé a la ciudad de Ahuachapán para dictar la segunda conferencia del curso *Administración Cristiana* en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la necesidad de la capacitación en administración y la responsabilidad administrativa de la iglesia. El grupo se mantiene con diez estudiantes regulares y siguen avanzando constantes.

En la segunda semana dediqué tiempo a calificar las tareas de cursos que finalizaron recientemente: *Sirviendo a los Hermanos Pequeños* (Cantón Ateos) y algunos cursos en modalidad tutoría. Siempre es un motivo de gozo ver el avance de los estudiantes. El día **Viernes 11** participé en una reunión virtual con el Lic. Gustavo Ávalos, Decano de Teología de la Universidad Cristiana UCAD. En esta ocasión se confirmó la firma del convenio de cooperación académica que he gestionado para ofrecer el programa de Maestría en Estudios Teológicos. Esta es una noticia importante porque nos permitirá servir a una gran población de pastores y líderes ya graduados a nivel Licenciatura. El día **Sábado 12** hubo dos actividades académicas. Por la mañana, el profesor Mario Corleto expuso la segunda video-conferencia del curso de *Homilética* en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo sabatino. En esta ocasión desarrolló una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudiaron las etapas para elaborar un sermón expositivo.



Por la tarde, el profesor Carlos Chávez viajó a la ciudad de Metapán para exponer la segunda conferencia del curso Historia de la Reforma en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). En esta ocasión, desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la vida y obra de Juan Calvino, la reforma radical y el modelo reformado de la relación iglesia-estado. Ambos grupos de estudio mantienen ocho estudiantes regulares que siguen avanzando y algunos otros como oyentes.

Durante la tercera semana hubo varias actividades académicas en centros de estudio. El día Miércoles 15 viajé a la ciudad de Santa Ana para exponer la tercera conferencia del curso Introducción a la Biblia en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se ofreció un panorama general de los libros de la Biblia. El día Jueves 17 realicé la sesión de asesoría de Tesis a tres estudiantes egresados del nivel de Maestría. Ellos están listos para iniciar la redacción del comentario de un libro de la Biblia que formará parte del “Proyecto 66” en Centroamérica. El grupo está formado por Carlos Martínez (3ª epístola de Juan), Sara Ascencio (2ª epístola de Juan) y Lucía Marroquín (Libro de Rut). Fue un tiempo muy provechoso de orientación y respuesta a sus preguntas. Con estos tres nuevos aportes, SIMES habrá producido seis comentarios bíblicos que son herramientas útiles para la formación bíblica regional. El día Viernes 18 viajé a la ciudad de Ahuachapán para exponer la tercera conferencia del curso Administración Cristiana en el Centro Teológico Reformado (CENTRA). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió todo el recurso que posee la iglesia (eclesiásticos, espirituales, económicos) El grupo sigue animado y constante. El Sábado 19 se realizó la primera conferencia del curso Historia de la Post Reforma en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) en Santa Ana. Estuvo presente el profesor Carlos Chávez y desarrolló una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la denominada era de los dogmas y las dudas que comprende los siglos XVII y XVIII.

En la última semana del mes recibimos una noticia muy lamentable. El día Lunes 21, el profesor Mario Corleto fue operado de emergencia en un hospital privado debido a un padecimiento grave. La operación finalizó con éxito pero se recuperará durante tres semanas y espera nuevos resultados. La comunidad educativa de SIMES se ha unido en oración por este caso. Este mismo día llegó al país el Rev. José Ramírez, Decano de MINTS Centroamérica y durante un par de días trabajamos en la redacción del Código Ético Institucional (CEI), un documento de gran importancia para la región. El día Viernes 25 viajé junto al Rev. José Ramírez para realizar una visita a la casa del profesor Mario Corleto para ofrecer palabras de ánimo y apoyo espiritual en oración. También le entregamos dos ofrendas, una de parte de SIMES y otra de MINTS-CA. Es nuestro que su recuperación sea pronta; él es un siervo fiel al Señor y a la iglesia. El día Sábado 05, asistí al servicio eclesiástico y ceremonia de la Octava Graduación Oficial de SIMES en las instalaciones de Iglesia Cristiana Oasis de Gracia, en Santa Ana. Inició a las 04:15 p.m. El sermón fue expuesto por el Rev. José Ramírez bajo el título “La Importancia de la Educación Teológica para la Iglesia Actual” basado en II Timoteo 3:14-17. Luego se entregaron los Títulos a los treinta y cinco graduados, en el orden siguiente: doce graduados de Diplomado, quince graduados de Asociado, ocho graduados de Licenciatura. Al final, se entregó la distinción a la excelencia académica a estudiantes con el promedio de notas más alto de cada nivel académico. Estamos agradecidos con Dios por habernos permitido entregar a la iglesia salvadoreña este nuevo grupo de siervos preparados y equipados para la obra del ministerio.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

Marvin J. Argumedo,
Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com
www.simesvirtual.jimdofree.com

